

東光寺たより 41

大般若のアトラクション

維持費並びにおけるそく米、お初穂

納入に関する御礼

表記の関する納入に際して迅速な対応を取っていた
だいたい事に感謝申し上げます。尚、全てお供えさせて
もらいました。おけそく米に関しては町内の餅屋へ搬
入しておけそくにしてお参りの引き物に致します。

ありがとうございました♪



今年の世相を表す漢字♪

ご存じ、この時期は清水寺の森清範貫主の揮毫により
発表され、奉納の儀式が行われるのですが、熊でした
か・・と微妙な気持ちに襲われた住職。唯々熊被害に
遭われた方々にはお悔やみ申し上げるところです。



新春一発目の行事は言わずもがな表記の法會です♪
此度もアトラクションには町内のフルート奏者を迎
えて厳修してまいります。何か新しい事を始めてみよ
うと思えるイットキにしたいと思っております。どう
ぞ皆さんお願ひします。



今年も残り僅かに…

プリンちゃんも画になるのを期待しましょう



冬至は柚子風呂ですね♪

12月も冬至に差し掛かり、日ごろお世話になっている道場に風呂用に柚子を送ってみました。これに浸かって1年の疲れを癒していただきたいものです。この記事に眼を触れた全ての人達にお疲れさんでした。
『明日はきっと良い日になると信じて止みません。



外灯を修復しました♪

来山されるお客様は何も明るい時とは限りません。薄暗くなった時や陽もトップリと暮れた時もあります。そんな時に足元を照らしてくれていた外灯の根元が錆びてグラグラでしたので此度職人さんに修復してもらいました。これからも全てのお客さんの足元を照らしてくれる法燈明にならん事を祈る住職でした。



専ら祈るらくは自分自身を拠り所として灯と

して歩む事を..

赤だしのおもてなし♪

九十九歳の方の訃報を受け取り住職は枕経のお勤めに伺うのです。その帰りですが、おっさーん、赤だし飲んできやーと誘いを受け応じる住職でした。ガスではなく練炭の熱で作った赤だしは何処か懐かしい味がして一休み出来た心境でした。自然を眺めてゆっくりするのも束の間、すぐに帰山したのであります。それでも、少しの間だけでものんびり出来て良かったです。



そうちゅんの子供🐶が誕生♪

先日より、そうちゅんはザイショでお見合いをして、此度赤ちゃんが誕生しました。優しく見守りたいです。それにしても可愛い赤ちゃんですね🐶

